
MINISTÉRIO DA RECONCILIAÇÃO - 2 CORINT. 5:18
Fomos chamados para o ministério da reconciliação. A Paz mais

importante é a Paz entre Deus e o Homem. Jesus, o Príncipe da Paz,

é o exemplo máximo do que é ser um pacificador. Ele deu a Sua

vida para nos trazer a paz, para haver uma reconciliação entre nós e

Deus (Isaías 53:5; Efs. 2:11-22). 

A PAZ DE JESUS É A MAIOR ARMA QUE TEMOS 
Se é através desta paz que Jesus dá amor a quem está de costas

voltadas para Deus, o que pode ser mais poderoso do que a paz de

Jesus? É esta paz que temos em Cristo que nos leva a ser um

pacificador. 

   "Bem-aventurados os pacificadores, 

porque eles serão chamados filhos de Deus."

Mateus 5:9

DIA 16:  O CAMINHO PARA A FEL IC IDADE

SER PACIFICADOR
Jesus continua a falar do nosso carácter, da nossa identidade.

Quem é que eu sou? À medida que avançamos nas bem-

aventuranças o grau de exigência aumenta.  Um PACIFICADOR

promove a paz. Busca a paz. Luta pela paz. 

O QUE É QUE APRENDI HOJE?
Pontos de reflexão: 

- Qual é a primeira coisa que me vem à mente quando penso em paz? 

- Estou em paz com Deus?

- E com o meu próximo?

 

COMO VOU APLICAR EM MINHA VIDA?
 Formas práticas como vou promover a paz. 

ORAÇÃO.
Quando acabares de orar escreve Mateus 5:9 com as tuas próprias palavras.
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